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27 июля в Москве состоялось заседание священного си-
нода русской православной церкви под председательством 
святейшего патриарха Московского и всея руси кирилла. 
в числе прочих члены синода заслушали прошение архиепископа 
владивостокского и приморского вениамина о выделении новых 
епархий из состава владивостокской епархии — ввиду обширности 
расстояний, а также необходимости «еще более активизировать па-
стырскую, миссионерско-катехизаторскую, педагогическую и моло-
дежную деятельность на приходах».

Принято решение образовать в административных границах арсе-
ньевского и дальнегорского городских округов, анучинского, кава-
леровского, ольгинского, тернейского, Чугуевского и яковлевского 
районов Приморского края, — арсеньевскую епархию, выделив ее из 
состава владивостокской епархии. Епархиальному архиерею арсеньев-
ской епархии надлежит иметь титул арсеньевский и дальнегорский. 
временное управление арсеньевской епархией поручено архиепископу 
владивостокскому и Приморскому вениамину. решено также образовать 
находкинскую и Преображенскую епархию. таким образом, в крае будет 
теперь не одна, а три епархии. По словам кавалеровского отца алек-
сандра – протоиерея, руководителя восточного благочиния, в которое 
входят северные и центральные районы края, такая структура позволит 
архиереям быть ближе к народу, чаще встречаться с прихожанами раз-
ных приходов.  

александра егОрОва.

В Приморье теперь 
три епархии 

аДМинистраЦия 
кавалерОвскОгО   МУниЦипалЬнОгО  райОна

приморского края
пОстанОвление

от «26» июля 2011 г.  п. кавалерово           №  402
О признании утратившим силу решения
исполнительного комитета кавалеровского 
районного совета народных депутатов  
«Об утверждении гаражно-строительного 
кооператива «солнечный» в пос. Фабричный» 
№ 324 от 12.07.1983 г.

в  соответствии  гражданским кодексом российской Федерации, Фе-
деральным законом от 25.10.2001 г. № 137-ФЗ «о введении в действие 
Земельного кодекса российской Федерации» (в редакции от 20 марта 
2011 года), принимая во внимание информацию межрайонной инспек-
ции Фнс россии № 5 по Приморскому краю об отсутствии регистрации 
гаражно-строительного кооператива «солнечный» на территории ка-
валеровского района, а также информацию Управлении Федеральной 
службы государственной регистрации, кадастра и картографии по При-
морскому краю об отсутствии регистрации прав на земельный участок  
за гаражно-строительным кооперативом «солнечный», учитывая заяв-
ления граждан о предоставлении прав на земельные участки под ранее 
построенными гаражами на основании разрешений на строительство, 

П о с т а н о в Л я Е т:
1. решение Исполнительного комитета кавалеровского районного со-

вета народных депутатов «об утверждении гаражно-строительного коо-
ператива «солнечный»и об отводе кооперативу земельного участка в пос. 
Фабричный» от 12 июля 1983 года за № 324   признать утратившим силу.

2. гражданам, имеющим гаражи в гаражно-строительном  коопера-
тиве «солнечный»  в пос. Фабричный оформить права на земельные 
участки под гаражами в соответствии с Земельным кодексом россий-
ской Федерации. 

3.отделу организационно-контрольной работы администрации му-
ниципального района (Логунова н.а.) опубликовать данное постанов-
ление в газете «авангард».

4.настоящее Постановление вступает в силу со дня его опубликова-
ния в газете «авангард».

глава кавалеровского муниципального района - глава
администрации кавалеровского муниципального района                                    

с.Ю. зайЦев.

подведены итоги  VIII всероссийского конкурса учебно-
исследовательских  экологических проектов школьников  «человек 
на земле»,  проходившего в течение 2010 – 2011 учебного года в г. 
Москве. 

Жюри под председательством члена-корреспондента ран а.П. капицы 
присудило дипломы «Хранители Земли» семи ступеней: от начальных 
ступеней до высшей – седьмой. Учащиеся сш № 3 п. кавалерово  Полина 
кинцле и анастасия Ласун награждены дипломами VI ступени за проект 
«Пища богов, или аллерген?», представленный в номинации «Экологи-
ческие проблемы поселений». Панкова татьяна владимировна, учитель 
сш № 3 п. кавалерово,   получила диплом как руководитель проекта-
победителя.

новости короткой строкой

     сегодня  «KBS BUSAN» и «обще-
ственное телевидение Приморья» 

объединяет саммит атЭс. Пусану 
в 2005-ом году уже доводилось 

принимать у себя этот азиатско-
тихоокеанский форум. И тогда 
корейские журналисты подробно 
освещали подготовку своего го-
рода к событию международного 
значения. сегодня точно такую же 
работу делает отв. 

«я очень хочу, чтобы к нам при-
езжали поступать студенты, – от-
метил генеральный директор 
«общественного телевидения 
Приморья» Михаил Полусмак. 
– но без нормального информа-
ционного фона это, естественно, 
сложно. Поэтому хочется пока-
зать, что в Приморье нормальная 
жизнь, развивается экономика. У 
нас интересно, безопасно и пер-
спективно. благодаря этому ме-
морандуму мы будем регулярно 
освещать жизнь Приморского 
края для жителей республики ко-
рея».

«общественное телевидение 
приморья» и «KBS BUSAN»  соби-
раются организовать в том числе 
и совместное производство теле-
продуктов и трансляцию их на 
своих каналах. Первые программы 
корейского телевидения зрители 
отв увидят уже в сентябре.

Дарья иОнина.

Приморцы увидят лучшие программы 
и фильмы из Южной Кореи

«Общественное телевидение приморья» подписало меморандум 
о сотрудничестве с корейской системой вещания города пусана 
(KBS BUSAN).  корейский телеканал KBS (Korean Broadcasting System) 
один из крупнейших в Южной корее, аналог вгтрк в россии. благо-
даря этому сотрудничеству, зрители Отв увидят не только новост-
ные сюжеты о жизни соседей, но и развлекательные телепрограм-
мы, современные корейские художественные фильмы   и сериалы. 
а корейцы, в свою очередь узнают всё о жизни приморья глазами 
журналистов Отв.

позицию WWF поддержали 
рослесхоз, Минприроды, ро-
сприроднадзор и администра-
ция приморского края.

Участники совещания, прошед-
шего по инициативе WWF, обсуж-
дали судьбу лесов в долине реки 
бикин в Приморском крае. Леса 
играют ключевую роль в сохране-
нии и воспроизводстве амурского 
тигра. Зао «Лес Экспорт» в мае взя-
ло в аренду два участка в нижнем 
течении реки для заготовки древе-
сины, и планировало арендовать 
третий участков в среднем тече-
нии реки. Экологи выступили про-
тив рубок в ценных лесах и начали 
общественную кампанию «спасем 
«русскую амазонку»». WWF под-
держали главы администраций по-
селений, депутаты районной думы, 
общественные организации, мест-
ные жители.

Чтобы решить эту проблему на 
системном уровне и избежать по-
добных конфликтов в будущем, 
WWF и рослесхоз предложили на 
совещании внести в законодатель-
ство изменения, которые ограни-
чат лесопользование в орехово-
промысловых и нерестоохранных 
зонах. Именно отсутствие в Лес-
ном кодексе ограничений на за-
готовку древесины в защитных 
лесах привело к конфликту между 
лесопользователями и экологами. 
все участники совещания поддер-

жали предложение.
WWF также передал виктору Зуб-

кову 28 тысяч подписей, собран-
ных под обращением к премьер-
министру владимиру Путину в 
защиту лесов бикина. Первый вице-
премьер пообещал сообщить Пути-
ну об обращении.

на совещании WWF также пред-
ложил Зао «Лес Экспорт» добро-
вольно отказаться от полученных в 
аренду в мае двух участков в ниж-
нем течении реки бикин при согла-
сии администрации Приморского 
края компенсировать компании 
лесосырьевую базу. Представитель 
компании сказал, что готов рассмо-
треть вопрос о компенсации и от-
казаться от участков.

для решения вопроса была соз-
дана рабочая группа под руковод-
ством главы рослесхоза виктора 
Маслякова. в рабочую группу также 
вошли вице-губернатор Примор-
ского края Павел Попов, председа-
тель совета директоров Зао «Лес 
Экспорт» георгий Пузынкин, пред-
ставители WWF и росприроднад-
зора. Через месяц рабочая группа 
должна представить результаты 
своей работы виктору Зубкову.

«Мы считаем, что есть все 
основания рассчитывать на вне-
судебное решение этого вопроса и 
обеспечение интересов как инве-
сторов, так и охраны окружающей 
среды, в первую очередь амурского 

тигра, - говорит директор WWF 
россии игорь честин, по инициа-
тиве которого было проведено 
данное совещание. - Россия имеет 
международные обязательства по 
сохранению амурского тигра, при-
нятые на Международном форуме 
по проблемам сохранения тигра 
на Земле в ноябре 2010 г. в Санкт-
Петербурге».

9 июля Минэкономразвития рФ и 
Министерство окружающей среды, 
охраны природы и безопасности 
ядерных реакторов Фрг подписали 
меморандум о взаимопонимании 
в отношении содействия реализа-
ции проекта «охрана девственных 
лесов реки бикин для уменьше-
ния влияния изменений климата 
(дальний восток, россия)». Проект 
финансируется Правительством 
Германии в рамках Международной 
климатической инициативы в со-
ответствии со статьей 6 киотского 
протокола с 2008 года и реализу-
ется WWF совместно с  общинной 
коренных малочисленных наро-
дов  «Тигр». Пожарская орехово-
промысловая зона, в которой пла-
нировало вести рубки Зао «Лес 
Экспорт», входит во вторую фазу 
этого проекта.

За дополнительной информа-
цией обращайтесь к денису смир-
нову, руководителю лесной про-
граммы амурского филиала WWF 
россии DSmirnov@amur.wwf.ru и 

Елене старостиной, пресc-
секретарю амурского филиала  
WWF россии, тел. во владивостоке 
(4232) 41-48-68, факс  41-48-63 ES-
tarostina@amur.wwf.ru

На совещании в Правительстве РФ WWF 
предложил запретить рубки защитных лесов

человек и природа

на заседании у первого вице-премьера виктора зубкова WWF 
предложил срочно вывести из лесопромышленного освоения цен-
ные леса, имеющие ключевое значение для амурского тигра, а также 
ограничить лесопользование в орехово-промысловых зонах и нере-
стоохранных полосах на уровне федерального законодательства.
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– Валерий Борисович, расскажите, по-
менялось ли что – либо в отделе, после 
переименования милиции в полицию?

- Да, поменялось многое. Во -  первых, со-
кратили половину структур. Во – вторых, 
у нас соединили два отдела – это Кавале-
ровский и Ольгинский. Теперь все это один 
Межмуниципальный отдел МВД России 
«Кавалеровский»,в п. Ольге сейчас он называ-
ется  пунктом полиции № 16. У отдела один 
руководитель, естественно  произошло со-
кращение личного состава.

-  Слышала, что прошел только первый 
этап «переименовки» - аттестация. Все  
ли прошли ее, и какие испытания там 
были?

– Все сотрудники, работающие у нас в 
отделе, прошли аттестацию. Они сдавали 
нормативы по физической и огневой подго-
товке, так же их проверяли на знания нор-
мативных документов, приказов. Были ото-

браны лучшие из лучших. Так же произошли 
некоторые переназначения, например те 
сотрудники, которые не сдают норматив с 
первого раза, могут  понизиться в должно-
сти или переведены в другие подразделения.

– А поменяется ли само отношение по-
лиции к людям?

– Да, это обязательное условие. Теперь 
на первое место мы ставим вежливость 
и тактичное обращение полицейского к 
гражданам, а не только добросовестное вы-
полнение своих непосредственных обязан-
ностей. Вот, например, идет бабушка по 
дороге и не знает, как найти больницу, она 
обращается к полицейскому, а тот в свою 
очередь обязан рассказать ей как дойти до 
больницы, ну и если больница находиться 
близко, то даже проводить нашу бабушку 
в нее. Если раньше он мог сказать, что это 
не в его компетенции, он не может точно 
объяснить, то сейчас это его прямая обя-

занность, даже если он находиться не на 
работе.  Нашу работу будет оценивать 
само население, так что увильнуть от нее 
не удастся.

– Я думаю, это будет стимулом для на-
шей «новой милиции». 

– Да, надеюсь, что для наших граждан 
тоже. Я хотел бы выразить огромную бла-
годарность от своего лица и от лица всего 
отдела, людям с активной жизненной по-
зицией. За то, что они не бояться звонить 
нам, сообщать о происшествиях, пусть 
даже о самых незначительных. Часто, бла-
годаря таким  людям, мы успеваем предот-
вратить какое – либо правонарушение. 
Вообще, хотелось бы сказать,  что мы на-
деемся на сотрудничество с нашим населе-
нием, ведь так мы будем жить в безопасно-
сти, не бояться гулять вечером по поселку, 
ходить в рестораны и прочее. Если вдруг, вы 
не можете нам дозвониться (020 или 02), то 
вы можете позвонить в службу пожарной 
безопасности (010 или 01), они примут ваш 
звонок, сразу же свяжутся  с нами, мы зафик-
сируем ваш вызов и обязательно приедем

блиЦ-ОпрОс
Мы сделали небольшой блиц-опрос ка-

валеровцев, задав им всего один вопрос, 
что изменилось с переименованием ми-
лиции в полицию в нашем поселке?

светлана, 19  лет.
Мне кажется, что сейчас в поселке стало 

намного безопаснее, чем, например,  год 
назад. я могу спокойно гулять вечером со 
своим молодым человеком, наряды поли-
цейских всегда патрулируют поселок. все 
общественные места освещены и их через 
определенное время обходят полицейские. 
для меня этого вполне достаточно.

анатолий, 18 лет.
Пока, не ощущаю разницу от переимено-

вания. возможно, позже я увижу это на на-
глядном примере. думаю, что полицейские 
должны быть ближе к людям и работать бо-
лее оперативно, чем раньше.

анна александровна, 58 лет.
Мало сталкивалась с милицией, а теперь 

с полицией, но заметила, что на улицах на-
рядов  стало больше. даже в темное время 
суток можно безопасно прогуляться по по-
селку. Еще заметила, что надписи на маши-
нах поменялись.

екатерина репина, 28 лет.
Заметила, что на машинах поменялись 

надписи с «милиция» на «полиция». считаю, 
что полицейские должны быстрее реагиро-
вать на вызовы, быть ближе к гражданам и 
их должно быть больше, чтобы патрулиро-
вать район.

александр петрович, 60 лет.
я уже замечаю перемены в лучшую сто-

рону, полицейские стали ближе к нам, про-
стым людям, помогают при любой просьбе. 
не раз замечал, что  они стали приезжать на 
вызовы быстрее, чем раньше. теперь, всегда 
составляется протокол, хотя раньше неко-
торые дела могли и попросту замять, но те-
перь хоть и есть бумажная волокита, но все 
равно все соблюдается в строгом порядке. 
думаю, что с изменением названия наших 
органов правопорядка измениться и сам 
порядок, станет более жестким. некоторые 
дела не будут пускаться на самотек, а все те-
перь будет караться по закону.

      Анна КАЛАБУХОВА,  
студентка факультета 

журналистики ИМК ДВФУ.  
Фото Бориса Федорова.

Что нового в «новой милиции»?
реформа МвД рФ

В чем выражаются  конкретные изменения, происходящие в структуре полиции 
в настоящее время? На этот вопрос мне ответил подполковник МО МВД РФ по Ка-
валеровскому району, помощник начальника отдела по работе с личным составом 
– Попков Валерий Борисович.

нам пишут

на прощание геннадий Евгеньевич 
предложил мне прочитать его рукопис-
ный материал о путешествии по терри-
тории бывшего советского союза. я 
с удовольствием приступил к чтению 
этого рассказа. И вот уже передо мной 
наши родные дальневосточные дороги 
и широкие просторы, суровая сибирь, 
центральные и южные районы россии, 
настороженная и не всегда дружелюб-
ная территория Закавказья.

на своем «конике», проезжая по 
огромной территории россии, генна-
дий Евгеньевич умело описал непри-
хотливый, добрый и щедрый русский 
характер. вселил в читателя уверен-
ность в том, что россия успешно выйдет 
из темной ямы обреченности, недове-
рия и озлобления. русский характер 
сделает это!

недавно с особым душевным тре-
петом вновь перечитал описание ген-
надием Евгеньевичем своего путеше-
ствия, уже в изданной им в 2011 году 
книге «Пути - дороги». вновь мы вместе 
с ним и его «коником» колесим по до-
рогам россии и республикам бывшего 
советского союза, вновь переживаем 
и болеем за него.

выражаю глубокую благодарность за 
эту познавательную экскурсию, кото-
рую дарит геннадий Евгеньевич своим 
читателям.

думаю не ошибусь и буду далеко не 
одинок в своем добром отношении к 
геннадию Евгеньевичу, если скажу, что 
он на сегодняшний день, для всех нас, 
но в первую очередь для приморцев-
дальневосточников, стоит в одном 
ряду с великим путешественником по 

дальневосточной земле, писателем ар-
сеньевым владимиром клавдиевичем.

с уважением!
 председатель совета ветеранов 

войны, труда, вооруженных сил и 
правоохранительных органов Уссу-

рийского городского округа, 
генерал-майор запаса

а.в.кУрликОв.

С особым душевным трепетом
«Милосердие», «Дари добро», «за-

бота», «надежда», «Дальнее село» - так 
называются мобильные бригады, орга-
низованные филиалами приморского 
центра социальной защиты населения. 
главная цель их работы – оказание под-
держки жителям сел, в которых нет со-
циальных работников. 

напомним, губернатор края сергей 
дарькин поставил перед администрация-
ми территорий задачу - совершенствовать 
социальную помощь на дому, предостав-
лять пожилым приморцам и инвалидам 
востребованные услуги, охватить помо-
щью специалистов соцзащиты жителей 
удаленных сёл. 

как пояснили в департаменте соци-
альной защиты населения Приморско-
го края, в состав бригады могут входить 
социальные и медицинские работники, 
специалисты «Единого окна» и Пенсион-
ного фонда, фармацевты. гражданам при-
возят продукты, промышленные товары 
первой необходимости, одежду и обувь. 
Многим пожилым людям привозят воду 
и дрова. специалисты «Единого окна» и 
Пенсионного фонда дают консультации 
по социальным выплатам, пенсионного 
законодательства. 

пресс-служба апк.

социальная защита населения 

в отдаленных  селах 
приморья  работают 
мобильные  бригады 
помощниковУважаемые друзья!

О прекрасном человеке и мужественном путешественнике Михайлове 
геннадии евгеньевиче слышал давно, но познакомились с ним только в 2006 
году. я увидел перед собой обаятельного, грамотного, эрудированного и 
неунывающего человека. сразу от геннадия евгеньевича повеяло теплом, 
доброжелательностью и большим человеколюбием. на первой встрече 
проговорили несколько часов, не прерываясь, о его путешествиях, о судьбе 
россии и приморья. расстались друзьями и я почувствовал глубокое уваже-
ние и привязанность к этому челОвекУ.
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О людях хороших

Много есть профессий на планете,
но учитель -  лучшая из них!

крылья мы даем любимым детям,
и в полеты провожаем их!

сколько в школе дали мы уроков?
сколько мы измерили дорог?

лишь в одном уверены глубоко,
Жизнь у нас – один сплошной урок.

Учитель, о котором я бы хотела расска-
зать, проходит через судьбы моей семьи. 
Это валентина тимофеевна Покровская. 
сейчас она пенсионерка, в прошлом году 
ей исполнилось 80 лет. По специальности 
она учитель русского языка и литературы. 
родилась в декабре 1930 году в городе Его-
рьевске Московской области, недалеко от 
столицы нашей родины. 48 лет работала в 
школах Приморского края, а в частности в 
поселке кавалерово, где родилась и жила 
я, она проработала 46 лет. она и сейчас ра-
ботает, занимается репетиторством с уче-
никами 10-11 – х классов, подготавливает 
их к успешной сдаче ЕгЭ. с ней безумно 
интересно беседовать, она имеет большой 
опыт работы, награждена за творческий 
труд значком «отличник народного про-
свещения», почетными грамотами, медаля-
ми «За доблестный труд», «20 лет великой 
Победы», «50 лет великой Победы», «60 лет 
великой Победы». в прошедшем году она 
получила награду в связи с 65 – й годовщи-
ной великой Победы.

валентина тимофеевна закончила в 1949 
году педучилище и по комсомольской пу-
тевке поехала работать на дальний вос-
ток, собственно, где и живет вся моя семья. 
три года она работала в начальной школе 
учителем, а потом начала учиться заочно 
в пединституте в Уссурийске и после окон-
чания получила направление в поселок 
кавалерово на работу в среднюю школу 
№1 учителем русского языка и литературы. 
там она познакомилась с моей бабушкой 
анной васильевной, которая, к сожалению, 
уже умерла. они очень подружились, дели-
ли вместе и радость, и горе. также валенти-
на тимофеевна очень помогала моей маме, 
всегда давая полезные советы, или оказы-
вала помощь, если мама в ней нуждалась. 
Помогала бабушке в воспитании матери, 
потому что у нее не было отца, он умер из – 
за инсульта, когда ей было совсем мало лет.  
дедушка был участником вов, получил пу-
левое ранение в ногу, вследствие чего об-
разовалась гангрена и ногу ампутировали, 
потом и произошел инсульт. 

тяжелое было время, но настоящую 
дружбу ничем не сломаешь – ни войной, 
ни тяжкими испытаниями. я считаю, что са-
мое главное в дружбе – это взаимопомощь 
и поддержка, что валентина тимофеевна 
дала нашей семье сполна. У нее было труд-
ное детство, и она понимала, насколько это 
тяжело – растить детей в одиночку. отец 
валентины тимофеевны погиб в боях под 
Москвой, защищая столицу, а мать умерла 
в возрасте 44 лет. осталось пятеро детей – 
сирот. голод, холод пережили они вместе с 
опекуном – тетей, сестрой матери. Хорошо, 
что жили в своем доме и имели корову. она 

спасла детей от голода. Молоко также про-
давали, а на вырученные средства поку-
пали крупу, макароны, соль, сахар и мыло. 
валентина тимофеевна много рассказы-
вала мне о военном времени. только тру-
долюбие, сила воли, целеустремленность 
помогли выжить детям сиротской семьи, 
получить образование и специальность 
каждому.

когда я родилась, валентина тимофеев-
на часто сидела со мной, когда мама, папа 
или бабушка работали. она гуляла, играла 
в различные игры, помогая мне развивать-
ся, принимала активное участие в моем 
воспитании. Позже, через несколько лет, 
валентина тимофеевна оказалась моим 
учителем русского языка и литературы, а 
еще и классным руководителем. очень лю-
блю выражение, и считаю, что оно истинно: 
«классный руководитель – это наставник, 
а школа – это второй дом ученикам». она 
вела нас всего два года, но за это время 
успела развить в нас настоящих личностей, 
сильных и смелых. к сожалению, по со-
стоянию здоровья ей пришлось уехать из 
Приморья в свой родной город Егорьевск. 
сейчас я с благодарностью и теплом вспо-
минаю эту замечательную учительницу. 
Умная, начитанная, обладает редким обая-
ниям. внешне эффектная, она пленяет мно-
гих. кредо этой удивительной женщины 
– совесть, благородство, достоинство. в 
каждом из детей она видит неповторимую 
личность. в любом, даже самом неперспек-
тивном на первый взгляд ребенке, она раз-
глядит те качества, которые другой учитель 
бы не заметил. 

валентина тимофеевна – удивительно 
светлая, правильная и великая тружени-
ца. она пользуется огромным уважением у 
школьников, а также высоким авторитетом 
среди педагогического коллектива школы. 
валентина тимофеевна всегда работает с 
энтузиазмом, она поражает и до сих пор 
удивляет своих коллег и учеников глубо-
кими знаниями. она не только на высоком 
профессиональном уровне проводит уроки, 
но и умеет зажечь молодые сердца и пове-
сти за собой. все ребята ее обожают. Могу 
сказать с полной уверенностью, что эта ми-
лая женщина, любимая всеми учительница 
дала мне путевку в жизнь, я буду помнить 
ее всю жизнь. валентина тимофеевна к тому 
же большая оптимистка. У нее много подруг, 
она всегда рада их видеть у себя дома. она 
всегда готова оказать помощь.

Летом 2009 года мы с мамой поехали в 
Москву. конечно же, мы заехали в гости к 
валентине тимофеевне. она с радостью и 
гостеприимством приняла нас у себя. Мы 
много разговаривали с ней об учебе, жиз-
ни, дальнейших планах. я просила у нее со-
вета, куда из выбранных мной вузов лучше 
поступать. И она поделилась со мной, рас-
сказала, что до сих пор работает, занимает-
ся репетиторством. У меня возник вопрос: 
почему она до сих пор работает? она отве-
тила, что работа учителя не дает ей права 
стареть. с учениками работать интересно, 
душа остается молодой, хотя на лице мор-
щины. Эти слова запали мне в душу. я еще 
раз убедилась, какой это удивительный и 
неповторимый человек. Из беседы с нею я 
поняла, что учителем в школе может рабо-
тать только тот человек, который любит де-
тей, он должен быть хорошим психологом. 
кропотливый повседневный труд с учени-
ками требует мудрости и, конечно же, по-
стоянного пополнения знаний. 

я считаю, профессионализм – главная 
черта характера учителя, педагога. Учени-
ки, если любят учителя, то достойно ведут 
себя на уроках, стараются получать хоро-
шие оценки, а главное – знания, успешно 
сдают экзамены и поступают в вузы, полу-

чают профессию и идут по жизни правиль-
ной дорогой. в прошлом году я окончила 
школу – интернат для одаренных детей им. 
н.н. дубинина г. владивостока, в которой 
проучилась два последних года. когда я 
училась в средней школе №1, мы не имели 
современного оборудования, которое име-
ем сейчас, интерактивные доски в каждом 
классе, проекторы, компьютеры, где все 
можно увидеть наглядно. но у нас были чу-
десные учителя, которые всего – то с помо-
щью доски и мела учили нас, объясняя все 
«на пальцах». валентина тимофеевна одна 
из тех замечательных учителей, которые от-
давали нам все силы, вкладывали всю душу 
в наше обучение. Знание – это сила. я, по-
лучая их от валентины тимофеевны, взрос-
лела. У меня формировались определенные 
черты характера: трудолюбие, патриотизм, 
любознательность, дисциплинированность, 
упорство в достижении цели, доброта, ми-
лосердие, сострадание и ответственность. 
Эти качества помогают мне сегодня устоять 
в нашем трудном и непредсказуемом мире. 

валентина тимофеевна не только давала 
мне знания, но и воспитывала меня, сеяла 
«разумное, доброе, вечное» в моей душе. 
Именно она привила мне любовь к приро-
де. Много раз мы выходили с нею на прогул-
ки в лес, собирали гербарии, разбирались 
в травах и ягодах. также валентина тимо-
феевна привила мне любовь к родине. Мы 
выезжали к местам боевой славы, увидеть 
памятники героям советского союза, кото-
рые отдали свою жизнь, защищая родину. 
валентина тимофеевна всегда говорила, 
что патриотическое воспитание влияет на 
учеников положительно. Мы научились 
уважать ветеранов труда, ветеранов вов, 
которых часто приглашали на классные 
часы. Мне всегда было интересно, как все 
«это» было на самом деле. валентина ти-
мофеевна всегда выстраивала беседы так, 
что мы каждый раз узнавали что – то новое. 
ветераны интересно рассказывали, как 
воевали против фашистов, какое это было 
трудное время, время разрухи, переделки 
мира, голода, холода и ужаса. Меня всегда 
до глубины души трогали такие вечера.

наши ветераны, как это ни грустно, сей-
час в большей степени оказываются одино-
кими. Им не хватает внимания. Мне очень 
нравиться разговаривать с ними, оказы-
вать помощь в чем – либо. я безгранично 
благодарна валентина тимофеевне за ее 
огромный вклад в  мое воспитание. для 
меня она – идеальный учитель, справедли-
вый, добрый, отзывчивый, ответственный. 
я не могу представить, каким надо быть 
тружеником, чтобы успеть делать все то, 
что делает валентина тимофеевна. 

как поется в песне: «сколько надо люб-
ви и огня, чтобы слушали, чтобы верили, 
чтобы помнили дети тебя». я никогда не за-
буду валентину тимофеевну, ведь именно 
она дала мне ту путевку в жизнь, в которой 
нуждается каждый ребенок.

2010 год прошел под эгидой «год Учите-
ля», я написал маленькое стихотворение в 
честь этого года всем учителям.

«Кто учит нас читать, писать, тру-
диться, Родину любить?

- Учитель!
Сердечно вас я поздравляю, здоровья 

крепкого желаю!
Улыбок, радости, без бед, и жить, чтобы 

за сотню лет!
Успехов в творческих началах, пусть все 

дела идут, как надо,
Хороших вам учеников, любви и счастья 

без забот!».

анна калабУхОва, 
студентка факультета журналистики 

иМк ДвФУ.

Учитель 
в моей жизни

приморскстат разместил на сайте 
www.primstat.ru данные о численности 
городского и сельского населения всех 
городов и районов приморского края, 
о численности мужчин и женщин.

Эти данные были сформированы на 
основе записей и отчетов переписчиков, 
предоставленных в Приморскстат после 
проведения всероссийской переписи на-
селения в октябре 2010 года. 

согласно предварительным итогам на 
территории Приморского края постоянно 
проживает 1956.4 тыс. человек. По чис-
ленности населения Приморский край 
занимает 1 место в дальневосточном фе-
деральном округе (удельный вес в общей 
численности в двФо - 31.1%, в общей чис-
ленности рФ – 1.4%). За прошедшие 8 лет, 
после переписи населения 2002 года чис-
ленность населения Приморского края 
сократилась на 114.8 тыс. человек.

в межпереписной период произошло 
много изменений в административно-
территориальном устройстве Примор-
ского края: в 2005 году 12 поселков город-
ского типа соответствующими краевыми 
законами были преобразованы в сель-
ские населенные пункты, что привело к 
увеличению доли сельского населения. 
По переписи 2010 года численность го-
родских жителей Приморского края 
составила 1488.8 тыс. человек – 76.1% 
от общей численности (78.3% в 2002), а 
численность сельских жителей соста-
вила 467.6 тыс. человек – 23.9%  (21.7% 
в 2002). 

во владивостокском городском округе 
по предварительным данным проживает 
616.9 тыс. человек, что составляет 31.5% 
населения края. 

По данным переписи 2010 года со-
хранилось характерное для населения 
всей россии значительное превышение 
численности женщин над численностью 
мужчин, которое в Приморском крае со-
ставило 80.4 тыс. человек против 65.8 тыс. 
человек в 2002 году. 

Переписью учтено 938 тыс. мужчин и 
1018.4 тыс. женщин, или 47.9% и 52.1% 
(в 2002 году – 48.4% и 51.6%). соотноше-
ние мужчин и женщин несколько ухудши-
лось в связи с высокой преждевременной 
смертностью мужчин. так, только за 2010 
год, количество умерших мужчин соста-
вило 15.5 тысячи человек, что составляет 
55.5% от всех умерших, причем  7.2 тыся-
чи мужчин умерло в трудоспособном воз-
расте (до 60 лет).

окончательные итоги вПн – 2010 будут 
подведены и опубликованы в течение 
2011- 2013 годов по мере их подведения 
в соответствии с Постановлением Пра-
вительства российской Федерации от 12 
ноября 2010 года № 896 «о подведении 
итогов всероссийской переписи населе-
ния 2010 года»:

кроме 11 томов официальных публика-
ций итоги будут представлены в популяр-
ных брошюрах и атласах, размещены в от-
крытом доступе на сайте росстата. 

л. акиФЬева, 
руководитель отдела статистики. 

В Приморье 
опубликованы 
предварительные итоги 
переписи населения

статистика

а. калабухова



ИЗВЕЩАЮТ
кавалеровское потребитель-

ское общество принимает от 
населения лист подорожника. 
кавалерово, ул. Чехова, д. 40. раб. 
телефон 9-15-55.

Требуются
администрации кавалеров-

ского городского поселения 
требуются на временную работу 
рабочие по благоустройству. 

Обращатся по адресу: п. кава-
лерово, ул. подгорная,  д. 7, тел.: 
9-16-22.

заО «птс хардвуд» примет на 
работу укладчиков пиломатериа-
лов, станочников-распиловщиков, 
наладчиков деревообрабатываю-
щего оборудования (заработная 
плата от 11000руб до 20000). рабо-
та в поселке, вахтовым методом 7 
дней через 7. Проживание в обще-
житии, доставка от места житель-
ства в Пластун и обратно за счёт 
предприятия. организовано плат-
ное питание (три раза в день).  

контактный тел. (42374) 33-1-
17 с 09:00 до 13:00

компания по переработке 
древесины приглашает мужчин и 
женщин. оплата договорная. тел. 
89143284829.

Продают
1-комн. квартира 30 м2, 2 этаж, 

балкон, системы  водоснабжения, 
водоотведения, отопления новые. 
счетчик на холодную воду, водо-
нагреватель. обращаться по теле-
фону 89244352511. кавалерово.

Дом п. кавалерово, ул. Южная, 
д. 19. брус 7х8, окна пластиковые, 
баня новая, печь новая, сайдинг, 
участок 15 соток. тел.: 8(42375) 
9-11-81, 89243258525.

частный дом с. Зеркальное, 60 
соток, колодец. тел. 89020695600, 
89242346491.

Микроавтобус Toyota Lite 
Ace 4wd 1995г. дизель 2.2, меха-
ническая коробка. тел. 9-33-50, 
89146939581.

синие «Жигули» (ваЗ 2106, 
1983 г.) на ходу,  документы, 30 ты-
сяч рублей. тел. 89242672375.

телевизор LG, мотопила 
«дружба», эл. печь не дорого. тел. 
89242452908.

Мебель б/у: стенка, спальный 
гарнитур, кровать, 2 письменных 
стола.  тел. 89241244925.

складское помещение в п. ка-
валерово 700 м2,  территория 0,4 

га, строение и земля в собственно-
сти. тел. 89084488091.

Цыплят бройлерных от су-
точных; перепелки несушки; 
перепелки суточные. тел. 8-4234-
331041, 8-4234-213354. доставка.

гравий, песОк, глина, ДрО-
ва: ДУб, береза, хвОя. тел. 
89089968399.

Купим
небольшой дачный до-

мик под снос, самовывоз. тел. 
89242452908.

Сдам
в аренду частный дом с. Зер-

кальное 60 соток, колодец. тел. 
89020695600, 89242346491.

Разное
Паспорт на имя Демешко люд-

милу валерьевну прошу считать 
недействительным.

помогу обналичить жилищ-
ный сертификат недорого. тел. 
89242669262.

на 79 году ушла из жизни ком-
мунист, учитель, мать шестерых 
детей 

МОлчанОва 
вера ивановна 

скорбим вместе с родными и 
близкими.

райком кпрФ.
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(Цена свободная)

  ОАО “Тернейлес” п. Пластун СРОчНО примет на  работу:
1. лесорубов (помощников вальщика)
2. кладовщика на лесозаготовительный пункт «самаргинский»
Условия работы: вахтовый метод, доставка транспортом пред-

приятия от поселка кавалерово (либо оплата билетов за проезд), 
предоставляется койко – место в благоустроенном общежитии, 
организовано питание в рабочей столовой по доступным ценам, 
предоставляется полный соцпакет, зарплата от 20000 до 50000, вы-
плата заработной платы регулярно два раза в месяц)

***
1. Мастеров на лесозаготовительные участки.
2. начальников лесозаготовительных участков с опытом ра-

боты на лесозаготовках (заработная плата от 40000 рублей)
3. Мастеров на завод по производству шпона (образование 

высшее)
4. теплотехников.
5. теплоэнергетиков
6. Энергетиков
7. Механиков – наладчиков (знание компьютерной диагности-

ки, электрики автомобилей, заработная плата до 40000 рублей)
Предоставляется жилье, зар.плата от 20000 до 50000 руб. в за-

висимости от квалификации, выплачивается два раза в месяц. Зар.
плата увеличивается ежегодно в соответствии с успешностью роста 
предприятия. возможен карьерный рост, предусмотрена система 
премирования до 30% от зар.платы за выполнение плановых по-
казателей. Предприятие обеспечивает медицинское страхование в 
соответсвии с условиями, принятыми на предприятии. 

Условия работы: вахтовый метод, предоставляется койко-место в 
благоустроенном общежитии с оборудованной столовой, согласно 
графику работы от п.кавалерово к месту работы доставляет авто-
бус предпрития. После прохождения испытательного срока пред-
приятие компенсирует расходы на проезд в пределах Приморско-
го края до и от п. кавалерово.

оао «тернейлес» работает в соответствии с установленными 
официальными праздниками рФ, за работу в праздничные дни про-
изводиться оплата согласно трудовому кодексу рФ. Предоставляет-
ся ежегодный оплачиваемый отпуск в количестве 28 к.дн. и 16 дн. 
дополнительного отпуска (44 к.дн.), также производиться денежная 
компенсация к очередному отпуску за 9 к.дн. 

за информацией обращаться по тел:(42374) 34-7-28, 8-914-070-
24-45с 09-00 до18-00 в рабочие дни.

Объявления

администрация кавалеровского муниципального района пла-
нирует предоставить в собственность дополнительные земель-
ные участки:

- боевой О. а., площадью 101 кв.м., для эксплуатации индивидуаль-
ного жилого дома, участок находится примерно в 10 м по направле-
нию на юг, от ориентира – дом, расположенного за пределами участка, 
адрес ориентира: п.кавалерово, ул.набережная, 69;

- лебеденко е.в., площадью 496 кв.м., для эксплуатации индивиду-
ального жилого дома, участок находится примерно в 35 м по направле-
нию на северо-восток, от ориентира – дома, расположенного за преде-
лами участка, адрес ориентира: п.горнореченский, ул.садовая, 36.

Предлагаем всем заинтересованным лицам проведение обще-
ственного обсуждения о возможности использования земельных 
участков. Замечания и предложения будут приниматься в письмен-
ном виде в течение одного месяца с момента опубликования насто-
ящего объявления по адресу: п. кавалерово, ул. арсеньева, 104 каб. 
38 отдел архитектуры.

администрация кавалеровского муниципального района ин-
формирует о приеме заявлений о предоставлении в аренду земель-
ного участка, находящегося примерно в 40 метрах по направлению 
на запад от ориентира - дома, расположенного за пределами участка, 
адрес ориентира: п. кавалерово, ул. Западная, 149, общей площадью 
2000 кв.м., для индивидуального жилищного строительства.

Заявления принимаются в письменной форме по адресу: п. кавале-
рово, ул. арсеньева, 104,  кабинет № 11 в течение месяца со дня опу-
бликования сообщения о приеме заявлений. 

Благодарим
Мы безмерно благодарны за помощь роно, гладких И. в.,Чистякову 

а.в., бадулину Ю.д., яковчуку н.д., терехину , Понявину в.Ю., Понявиной 
Л.М., селюжицкому И.в., оводковой М.Ф., Жирухиной а.с., артимовичу, 
вакуленко Э. П., магазинам «Лора», «Магнат», «Чароит», предприятию 
«ратимир», ритуальной службе «свеча» и всем, всем добрым людям не 
оставившим нас в беде.

с низким поклоном родители 
и бабушка Оли соломиной.

Условия проживания па-
латочные (с собой необ-
ходимо иметь туристиче-
ское снаряжение - палатку 
и запас продуктов на 3 дня). 
Заключительный концерт 
пройдет на концертной пло-
щадке в центральном парке п. 
кавалерово 7 августа 2011 года 
в 19 часов , в случае дождя кон-
церт переносится в дом куль-
туры им. арсеньева.

Учредителем фестиваля ста-
ла администрация кавалеров-
ского муниципального района.  
сохранение и возрождение 
лучших традиций движения ав-
торской песни в Приморском 
крае, пропаганда авторской 
песни среди молодежи, привле-
чение и выявление молодеж-
ных авторов и исполнителей, 
создание условий для их твор-
ческой самореализации – глав-
ные цели фестиваля.  Любовь к 

большой и малой родине, при-
зыв к бережному отношению к 
природе, экологии и природ-
ным богатствам кавалеровско-
го района и Приморского края, 
объединение творческих сил, 
обновление и пополнение ин-
формационной базы данных о 
состоянии авторской песни на 
дальнем востоке и Примор-
ском крае – всё это пропаганди-
рует и воспитывает фестиваль. 
Участниками фестиваля могут 
стать все желающие авторы, 
исполнители и коллективы, 
вступающие в рамках жан-
ра авторской песни, своев-
ременно подавшие заявку в 
оргкомитет фестиваля (заяв-
ки принимаются по телефо-
ну, электронной почте (cult@
adkav.ru) до 04.08.2011 г. а так 
же в день заезда 5.08.2011г.). 
 
выступления участников оце-

нивает жюри, состав которого 
определяет оргкомитет. Жюри 
выявит дипломантов и лауреа-
тов фестиваля, отметит участ-
ников особо себя проявивших 
на фестивале.

творческим объединениям 
и клубам рекомендуется под-
готовить программу (визитную 
карточку) на 10 минут, подхо-
дящую как для сцены, так и для 
выступления у костра.

порядок проведения фе-
стиваля:

5 августа - заезд участников 
фестиваля;

6 августа 
10-00 - предварительное про-

слушивание участников;
12-00 - открытие фестиваля, 

детский конкурс «Лукоморье»;
13-00 - конкурс авторов-

исполнителей;
18-00 - подведение итогов, 

заключительный концерт; кон-
курс шуточной песни «Морская 
капуста», закрытие фестиваля.

7 августа
19-00 – гала-концерт в 

парке культуры и отдыха 
п.кавалерово.

а. калабУхОва.
студентка факультета 

журналистики иМк ДвФУ.  

Приглашаем на фестиваль 
бардовской песни

с 5 по 7 августа 2011 года в кавалеровском районе состоит-
ся 6-й фестиваль авторской песни «сивуч-2011». в этом году 
произошли приятные изменения - фестиваль проводится на 
берегу бухты японка, турбазы «сивуч» - исторического места 
проведения самого первого фестиваля в 2006 году. админи-
страция кавалеровского муниципального района - органи-
затор и генеральный спонсор фестиваля, приглашает всех 
любителей жанра авторской песни на живописный берег 
японского моря.


